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【第 2756 回例会】 クラブフォーラム（次年度について） 

  」上川咲男会員 

 

」海江田順三郎パストガバナー 
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［点鐘］［ロータリーソング］それでこそロータリー 

 

 

先日 24 日（日）、延岡の野口記念館で地区研修・協議会

が開催されました。うちのクラブからは日高次期ガバナー

補佐・武井会長エレクト以下事務局の矢野さんも含めて 11

名の参加でした。本会議の冒頭、野中ガバナーエレクトよ

り『次年度 RI のテーマは「世界へのプレゼントになろう」

です。RI のテーマを理解するためには、RI 会長の国際協

議会でのテーマに対するあいさつ文を熟読して下さい。中

でも次の箇所は重要です。「結局の所、私たち人生の価値は

どれほど得たかではなく、どれほど与えたかによって判断

される」すなわち「世界へのプレゼントになろう」の「プ

レゼント」とは、ロータリーの奉仕（超我の奉仕）そのも

のであることに気付かされます。この RI テーマに対して、

当地区では「奉仕は力！生かそう例会」を地区のモットー

（サブテーマ）に掲げます。』と、言われました。また次年

度のガバナー公式訪問の際は家族・社員も参加 OK とのこ

とでした。この地区研修・協議会の詳しいことについては

この後の第 8 回クラブ協議会で報告をさせて頂きます。 

それから、先週ある会合で、今、安倍政権が直面してい

るＴＰＰ参加について話を聞く機会がありました。例外を

認めない TPP を締結すれば、米・牛・豚・さとうきび・甘

しょ等の生産に大きな影響を及ぼし、鹿児島県の農業や地

域経済に壊滅的打撃が懸念され、日本の食糧自給率 40％は

14％まで落ち込み、私たちの「食」が危ぶまれるとともに、

国土や環境を保全する機能も失われてしまうそうです。ち

なみに TPP 参加による本県への影響は、農業生産額で

1813億円＋関連産業1858億円＋地域経済（物流・雇用含）

1996 億円で合計 5667 億円の損失額で、全国 1 位の北海道

の 2 兆円に次いで 2 番目だそうです。この TPP 参加につ

いては、今後十分な協議と慎重な決断が求められると思い

ます。 

また 23 日（土）の夜、美空ひばりさんの妹さんの佐藤

勢津子さんとお会いする機会がありました。ひばりさんと

歳は一つ違いだそうで、現在佐藤さんが76歳だそうです。

もしひばりさんが生きていれば今年 77 歳の喜寿です。佐

藤さんはひばりさんが 52 歳で亡くなるまで、自分はひば

りの妹だということを隠して生きてきたそうです。そして

ひばりさんの死後 54 歳で歌手デビューされ、現在はコン

サート活動を中心に老人ホームの慰問活動もされている

そうです。声はひばりさんそっくりでした。自分の曲を唄

っても、リクエストはひばりさんの曲ばかりだそうです。

もしひばりさんが生きていたら今ごろどんな歌を歌って

いるのかなと思いながらお話をさせていただきました。短

い時間でしたが大変有意義な一時を過ごさせていただき

ました。以上で会長あいさつとさせていただきます。 

 

 

①６月のロータリーレートは、１ドル=118 円です。 

②先日のライラで講演をされた、原田義之様の著書「輝く

瞳に会いに行こう」を、参加して下さった上園会員、武

井会員、東條会員の会社の方たちに読んでいただくため

に購入しましたのでお渡しいたします。 

③例会終了後、新年度委員長・副委員長会が開催されます。 

④6/10の末吉竹二郎様の卓話は公開卓話に致します。 

     

○玉 利 佳 久 君 本日は第 8 回クラブ協議会です。地区研

修・協議会の報告をよろしくお願いします。来月、近藤

会員と大隈会員が退会されます。年度末会員数が 34 名

になる予定です。次年度こそは会員増強頑張りましょう。 

○武井美智子君 結婚記念日に会長より珍しいピンクの

アンスリウムの花を頂きました。どうもありがとうござ

いました。また、地区研修協議会への多くの御出席、あ

りがとうございました。お疲れ様でした。 

○下之角 洋君 仕事に名を借りたご無沙汰です。申し訳

ありません。小 計 8,000 円  累 計 366,000円 

   

 

 

平成 27 年 5 月 24 日 第 2755 回例会 

第 11 回定例理事会議事録 

1. 4 月分試算表について 承認された。 

2. 近藤丈夫会員の退会届について 

  近藤会員の 6月末退会届（4/22付）、承認された。後任

の推薦のお願いをする。 大隈会員の退会も承認。後任

は日高淳一様。 下竹原啓高様についての現状報告。 

3. 年会費納入についてのアンケートについて 

 アンケート案通り承認された。 

4. 事務局パソコンウィルス対策ソフト更新一式 

承認された。 

5. 7 月例会プログラム  承認された。納涼家族会には

プロバスもお声をかける。 

6.次年度ホスト ＩＭ委員長、副委員長 承認 

 実行委員長 萩原隆志会員  副委員長 上川咲男会

員。 9 月～10 月ごろ開催予定。 講演者は、有馬直道

様、河野義行様で検討中。 

その他・6/10末吉竹二郎様の卓話を公開する。 


